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校長  鈴木 康治 

令和５年６月９日 

体育祭開催 
 大雨で延期になった体育祭が６月４日（日）、さわやかな

晴天の下行われました。たくさんの保護者の方にも御参観い

ただく中で、皆さんの力いっぱいの競技、そして力いっぱい

応援する姿に感動すら覚える素晴らしい体育祭でした。感動

して言葉の出なかった校長にかわり、体育委員長さんの講評

がまた素晴らしかったですね。体育委員をはじめ準備をして

くれた皆さん、これまで短い練習日程の中で集中して競技の

練習をがんばってきた皆さん。誰もが自信と誇りを持てる、

そんな体育祭でした。学級旗もかっこよかったですね。 

（学級旗持って一生懸命応援している担任の先生方も良かったなぁ・・・。） 

【体育委員長        さんから一言いただきました】 

 体育祭おつかれ様でした。無事体育祭を終えることができました。私はみなさんに２つの

ことを伝えました。１つ目は「１位が全てではない。最高の５位があるはず。」ということ

です。結果では１位が良いかもしれませんが、１，２，３，４，５位もたとえ失格になった

としても、全力で最後まであきらめずにやることができたならそれは最高の結果だと思いま

す。２つ目は、感謝して行事を行うことです。この体育祭を行うにあたって、たくさんの人

が準備や協力をしてくれたということ、そして当日も仕事をしてくれた人たちがいます。ま

た、お弁当をつくってくれた保護者の方にも日々感謝してほしいということです。私はみん

なが楽しかったと思える体育祭をみんなでつくりあげていきたいという思いでやってきまし

た。あっという間に時間は過ぎてしまいます。これからやる行事や日々の学校生活で後悔の

ないように全力でやって楽しんでいきましょう。 

【初めての体育祭を終えた１年生の感想です】 

・あきらめず、とにかく全力でやりきれば何か大きな結果を残すことができるということを

学んだ。今まであまり全力でとりくめていないことが多かったから、そこについては成長

できたと思う。 

・クラスで行うものは１人１人が全力でやらないと、いいものにはならないと学びました。

自分が嫌なことでもクラスのためにがんばろうと思えたので成長できたと思います。 

・体育祭であまりしゃべったことがない子と話したり、相手の知らなかったことを新たに知

ったりして、みんなと仲良くなれたと思うし、一番初めの作戦会議では、みんながずっと

しゃべっていてあまり聞いてくれなかったが、数が増えるごとにみんなが話を聞いてくれ

るようになり、がんばろうと思えたし、楽しみになれたりした。 

・仲間と仲良くなれた気がする。皆で協力して目標に向かう大切さを感じた。 
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定期試験がやってくる 
修学旅行と体育祭という大きな行事が終わり、学校は一気に定期試験モードに入ります。

すでに試験前の諸活動停止期間に入っていますが、皆さん勉強の方ははかどっていますか？ 

学習は自分の「やる気」が大切です。「やる気スイッチ、君のはどこにあるんだろう」とい

うＣＭがありますが、自分のやる気はどうしたら出てくるか、まずはそこから考えてみてく

ださい。やる気がでてくれば勉強そのものが苦でなくなり、結果もついてくるはずです。 

 

２年生職場訪問 
 ６月３０日（金）２年生は職場訪問学習を行います。コロナ以前には職場体験という行事

をどの学校でも行っていましたが、コロナの間は休止していました。様々な行事がコロナ以

前に戻っていく中で、外部にお邪魔する行事は受け入れ側の都合もありなかなかハードルが

高いのですが、今年度、職場訪問という形で復活させることになりました。２年生の廊下に

は皆さんが調べた様々な職業についての新聞が飾られています。

今回の職場訪問で皆さんの進路についての意識が高まることを期

待しています。将来の職業選択の参考になる出会いがあるといい

ですね。 

【訪問先】農林水産省 京葉ガス 財務省 日本銀行 東証

Arrows 日立システムズ 読売新聞 外務省 JICA 集英社 

講談社 法務省 千葉県警察署 文部科学省 トップツアー 

 

６月からお世話になる方々 
 ６月から、以下の方々が、新たに第一中学校に来ることになりました。この場をお借りし

て紹介させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん早く名前と顔を覚えてくださいね。 


